

# Emelec, el nuevo campeón ecuatoriano de balompié



MUNIR DASSUM,  
al frente de Emelec.



MARCO GUIME,  
uno de los mejores jugadores nacionales.

**City Bank también en juveniles es campeón microtecnis**

El City Bank Club logró la doble corona en el tenis de mesa local, al ganar ayer la final del campeonato juvenil. Los banqueros vencieron 5-3 a Barcelona, que se clasificó Vicecampeón.

El sábado, City Bank logró el título en la categoría superior, en la que LDE se clasificó vicecampeón. La campaña de los microtenistas del City Bank fue destacada, logrando merecidamente ambos títulos.

**Juventus y Milán se alejan de seguidores**

ROMA, 28 (AFP).— El Juventus y el Milán, que comparten el primer lugar de la clasificación del campeonato de Italia de fútbol, primera división, aumentaron hoy su ventaja aprovechando el empate de sus inmediatos seguidores.

He aquí los tantos de la decimosexta fecha:

Palermo 0 Milán 1; Juventus de Turin 2 Bologna 0; Internazionale de Milán 1; Lazio de Roma 1; Atalanta de Bergamo 0; Cagliari 0; Fl-

**Millonarios conquistó título colombiano**

BOGOTÁ, 28 (UPI)—Millonarios de Bogotá, se consagró campeón del fútbol profesional colombiano en 1972 al empatar a cero goles al Deportivo Cali, en un superclásico disputado esta tarde en el estadio local "El Campín", ante sesenta mil espectadores.

En esta forma los dos equipos aseguraron su participación en el campeonato Libertadores de América, en su condición de campeón y subcampeón, títulos que se definieron al término de dos tritiales extraordinarios.

El partido de esta tarde, en el que Millonarios sólo necesitaba el empate para obtener el campeonato, había des pertado enorme expectativa en todo el país, desde donde vinieron fanáticos a presenciar el espectáculo.

**MEJOR MILLONARIOS**

El primer tiempo se caracterizó por el nerviosismo de ambos equipos, aunque Millonarios demostró cierta superioridad técnica, ante un visi-

El fútbol ecuatoriano tiene desde ayer a un nuevo campeón nacional a quien la afición le dice el "Ballet azul". La historia de Emelec tomó forma allí por el año de 1957 cuando se editaron los campeonatos ecuatorianos. En esos inicios del profesionalismo a nivel nacional, el conjunto eléctrico se adjudicó la primera corona.

Emelec ha conseguido un nuevo título para consagrarse en el balompié ecuatoriano como uno de los equipos de mayor trayectoria que ha cumplido a lo largo de los torneos realizados, un excepcional desempeño.

El episodio de 1972 ha terminado y la afición ecuatoriana celebra alborozada la victoria de los muchachos de Emelec que en todas las categorías del país demostraron su sentido profesional y el esfuerzo ensañecido que se propusieron desde el inicio de la contienda para llegar a este gran final con una nueva corona.

Este era el final inexorable de 1972: EMELEC CAMPEÓN. Terminó la batalla y Emelec con su estilo, fue imponiendo su fútbol, dejando atrás las improvisaciones al paso de cada fecha y de cada enfrentamiento. Se superaron oportunamente los problemas y primó entonces el sentido común. Es que no podía ser de otra manera cuando delante de este grupo de hombres que hacen el fútbol de Emelec, están elementos que han madurado en la dirección del balompié como los hermanos Moniz y Chefcio Dassum Armendáriz, Antonio Briz Boza, Elias Wated Dassum, Nelson Arroyo, Carlos Arosemena, Jaime Ubilla, Osvaldo Urdia, entre otros.

Todo fue sacrificio antes de la coronación. Sacrificio, de tiempo, de dinero, de paciencia y de todo. No es fácil en esta época salir al frente con éxito manejando un equipo de fútbol. Se necesita de un cuadro humano preparado y dispuesto para el trabajo para encontrar la meta deseada.

Todos tienen sus méritos, dirigentes, jugadores, cuerpo técnico, médico, kinesiólogo, masajista, millero y, naturalmente, la legión de seguidores del equipo que siempre confió en la victoria final.

El campeonato nacional de fútbol ha terminado. La corona fue para Emelec, equipo que sobreponiéndose a un comienzo flojo e incierto, logró armonizar todos sus líneas e iniciar así una racha de triunfos, abriendo paso entre un cerrado peñón que buscaba afanosas posiciones de privilegio.

Creemos sinceramente que, con sobrados méritos, el Emelec



EMELEC, coronó con éxito una campaña que ayer le dio por cuarta ocasión el título de CAMPEÓN NACIONAL. El Ballet Azul exhibió a lo largo de la temporada un fútbol super-

ior que justifica la obtención de la corona y su proclamación como nuevo líder del balompié ecuatoriano.

rior que justifica la obtención de la corona y su proclamación como nuevo líder del balompié ecuatoriano.

acompañado de De María, unas veces y otras con Storti. "Pajarito" Baycena se convirtió en el motor de esa máquina goleadora.

Arriba, la solvente actuación de Rafael "Puiga" Guerrero: poniendo mucha temperamento en el juego y enorme vigor. Jefferson Camacho el hombre que está llamado a ser el mejor defensa ecuatoriano, se descubrió como la pieza fundamental del bloque de reta guardia.

Jesús Oriz y el profesor Echeverría como marcadores, en una labor positiva defendiendo y apoyando a la vez, saliendo de su parcela con pelota dominada. Ellos gestaron muchas veces las jugadas que culminaron en las redes enemigas. Y quedan todavía otros nombres impotentes en el equipo: Pameleón, Pineda, Tomás, Huayamayo que también tienen parte en estos momentos de gloria.

Si hemos de analizar brevemente la campaña cumplida por Emelec en el Campeonato, conviene detenerse en la actuación que le cupo a los elementos extranjeros que al bien no exhibieron uniformidad en el rendimiento, fue determinante su aporte en los momentos decisivos, esto es cuando más necesitaba de su concurso el equipo.

García, el meta uruguayo, aparece, sin duda, como el punto más alto del contingente foráneo. Quién no recuerda, por ejemplo, las atajadas en el cotejo frente a El Nacional en Quito, cuando entró por lo menos dos conquistas posibles y aseguró para los "Millonarios" la clasificación.

Lamberck, también uruguayo, merece una consideración destacada, pues en su función de atacante respondió plenamente a la confianza del técnico. Algunos de los goles conseguidos por el campeón tienen su inconfundible sello.

Y De María a quien se señaló siempre como jugador problema, puso calma a su temperamento y en los tramos finales jamás fue él el que se quejó amonestado. En cambio su concurso resultó notable. Se convirtió en el elemento de mayor capacidad en el medio campo y, algo más, en su inconfundible sello.

Prix se constituyó en el inquebrantable baluarte de reta guardia, aunque sintió los efectos de las lesiones. Pero su presencia en la defensa fue siempre una garantía.

Storti y Sotri no estuvieron a la altura de sus antecedentes, sin embargo jugaron con notable calidad en varias lances. El primero de largo trajo en las cumbres de América, parece que empieza a sentir el efecto de los años, y no rindió lo esperado. Pero dada su condición de goleador en más de una oportunidad fabricó resultados halagadores.

Storti accusó el menor sobre saliente respondió cuando el entrenador ordenó su eliminación. No mostró depurada técnica, ni fue un jugador de recursos, pero si dejó en claro su vergüenza deportiva. De ese punto de vista hay que aplaudirlo.

Con esta apretada visión digamos entonces que si Emelec



ELIAS WATED,  
posible acción.



LUIS LAMBERCK

## Títulos y Subtítulos logrados por Emelec

1957 ...	Campeón
1961 ...	Campeón
1965 ...	Campeón
1972 ...	Campeón
1963 ...	Vicecampeón
1966 ...	Vicecampeón
1967 ...	Vicecampeón
1970 ...	Vicecampeón

Se acaba de entregar a sus seguidores un motivo de su prima alegría es preciso indicar que mucho debe a la inclusión de los futbolistas extranjeros que cumplieron con bocanadas, con amor propio, mostrando el afecto a una causa que hoy como ayer la ceñida.

En total el equipo eléctrico en los 14 Campeonatos Nacionales disputados ha obtenido 4 títulos y 4 subtítulos. Indiscutiblemente que esta es una magnífica campaña que pone en evidencia la calidad demostrada Emelec en la historia de los Campeonatos Nacionales, ubicándose siempre en los Jóvenes estelares del fútbol rentado.

En total el equipo eléctrico en los 14 Campeonatos Nacionales disputados ha obtenido 4 títulos y 4 subtítulos. Indiscutiblemente que esta es una magnífica campaña que pone en evidencia la calidad demostrada Emelec en la historia de los Campeonatos Nacionales, ubicándose siempre en los Jóvenes estelares del fútbol rentado.

SE TOMAN PROVIDENCIAS

Velázquez, el ave de las tempestades, ha tomado ya sus primeras providencias y le ha pedido al pág. español que se entienda con Flores lo antes posible, so pena de ser reemplazado.

El consejo había dispuesto desde un principio que el promotor que primero lograse contratar a Martínez, retador número uno en el ranking, tendría prioridad para montar el pliego.

A este respecto, un comentarista local se preguntaba recientemente hasta qué punto sería justo obligar a Sainz a boxear por los 10.000 dólares que le pagaría Flores si Cesena le ha ofrecido una bolsa muy superior.

Tal parece, pues, que la sucesión va a ser difícil. Si Sainz no cede, será sustituido por el mexicano Rafael Herrera, quien ya tuvo el título gallo absoluto y lo perdió en Pinder.

La elección de Herrera se justifica por el hecho de ser el quien está mejor colocado en las listas tanto del consejo como de la WBA. En estas mismas figuran en total, incluidos los respectivos campeones mundiales, trece gallos de los que siete son mexicanos. Es decir, Martínez, Herrera, Jesús Castillo, Romeo Anaya, Rogelio Lara, Manuel Mendoza y Octavio Gómez.

## ABUNDANCIA DE GALLOS MEXICANOS

Esta abundancia de gallos mexicanos fue precisamente la que obligó a Velázquez a designar heredero a Sainz, que era el no mexicano mejor clasificado, a fin de no ser eliminado, según dijo en su momento, de favorecer a sus compatriotas. Quizá ahora sea la hora.

## Campaña de Emelec en 1972

PRIMERA ETAPA		SEGUNDA ETAPA	
Emelec 1	L.D.U. (Q) 1	Emelec 3	América 1
Emelec 0	Nacional 3	Emelec 0	D. Quito 0
Emelec 4	Olmedo 1	Emelec 0	L.D.U. (P) 0
Emelec 2	Barcelona 2	Emelec 3	Barcelona 1
Emelec 2	Macará 2	Emelec 1	Macará 1
Emelec 0	América 0	Emelec 0	Nacional 0
Emelec 2	Católica 0	Emelec 3	L.D.U. (Q) 3
Emelec 0	Macará 0	Emelec 7	Macará 2
Emelec 3	Nacional 1	Emelec 2	D. Quito 2
Emelec 1	Olmedo 0	Emelec 3	L.D.U. (P) 2
Emelec 0	Barcelona 0	Emelec 2	Barcelona 4
Emelec 1	L.D.U. (Q) 1	Emelec 0	América 0
Emelec 0	América 1	Emelec 2	Nacional 0
Emelec 1	Católica 0	Emelec 2	L.D.U. (Q) 0

### EN LA LIGUILLA

Emelec 5	Barcelona 1
Emelec 1	Nacional 0
Emelec 2	Nacional 2
Emelec 1	Barcelona 2

### SUS GOLEADORES

Emelec contó en 1972 con siete jugadores que se convirtieron en los romperredes del equipo. Félix Lasso y Luis Lamberck 12 tantos cada uno; Pedro Prospitti 10, Eduardo De María 8, Marco Guime 7, Juan Tenorio 4 y Julio Bayona 1 gol. En total el Ballet Azul anotó durante la temporada oficial contando la Liguita, 54 goles. Sus máximos goleadores fueron Félix Lasso y Luis Lamberck.

**Posiciones finales en el fútbol**

	PJ	PG	PP	GF	GC	Ptos.	DG
Campeón: EMELEC	4	2	1	9	5	5 + 4	
Vice-Campeón: NACIONAL	4	1	2	8	6	4 + 2	
Tercero: BARCELONA	4	1	1	2	12	3 — 6	

### JUDO - KARATE - KUN FU

#### ACADEMIA TAKESHI HIROI CURSOS DE INVIERNO

La Academia Takeshi Hiroi, pone en conocimiento de las personas que estén interesadas en aprender los secretos de las artes marciales que estos cursos para NIÑOS — JOVENES Y ADULTOS, comenzarán a partir del día lunes 5 de Febrero.

JUDO Y DEFENSA PERSONAL: Profesor Gabriel Noboa; Cinturón negro: 2do. DAN.

KUN-FU: Maestro chino Sr. Fan Chai TAI-BOXIN: Maestro chino Sr. Josef Chai KARATE: Profesor Franco Cárdenas, Cinturón negro: 2do. DAN

Curso especial para niños de 5-12 años. Curso especial de adelgazamiento con gimnasia, masaje y baños turcos.

INCRIBASE HOY MISMO: CUPO LIMITADO. Dirección: Boyacá 905 y Junín Teléfono 304488

Atención: 9-1 P.M.; 3.30-9.30 P.M.

Consejo de Boxeo: Presidente: Dr. José Gómez

Entrenador: Dr. José Gómez

Entrenador: Dr. José Gómez

&lt;p